



Liebe Mitglieder des MTV Jever,

zunächst einmal hoffen wir, dass es Euch und Euren Familien gut geht und Ihr trotz Corona einigermaßen froher Dinge seid.

Es liegt ein turbulentes Jahr hinter uns allen. Nur wenige von uns haben vor einem Jahr gedacht, dass uns eine Pandemie so lange in Schach hält. Mit unserer uns eigenen norddeutschen Widerstandsfähigkeit und Disziplin zählen wir nach wie vor nicht zu den "Hot Spots", das soll auch so bleiben! Daher sind wir jedoch gezwungen, uns den vielfach uns unserer Sicht leider zu einheitlichen Beschränkungen zu unterwerfen und unser Sportangebot sehr stark einzuschränken.

Einige kleinere Lockerungen haben wir bereits umgesetzt, so ist Individualsport sowohl in den kommunalen Sporthallen (z.B. Tischtennis), als auch in den eigenen Sportstätten (Tennis, Fitnessparcours) derzeit möglich. In einem 2. Schritt planen wir ab dem 22.03.2021 in unserem großen Kursraum Individualsport mit begleitender Musik (ähnlich Yoga, Zumba) wieder stattfinden zu lassen, allerdings mit Begrenzung von mind. 20m² Fläche pro Person. Weitere Schritte können wir erst wieder bei stabilem Inzidenzwert in den darauffolgenden Wochen erwarten.

Dank der überwältigen Mehrzahl unserer Mitglieder, die uns die Treue halten, sind wir finanziell stabil. Wir sind bis hierhin relativ gut durch die Krise gekommen und mussten - auch dank staatlicher Hilfeleistungen - unsere Rücklagen nur in geringem Maße anfassen. Davon gehen wir auch für die nächsten Monate aus, wobei uns jeder Monat, in dem wir unser Sportangebot nur stark eingeschränkt zur Verfügung stellen dürfen, persönlich, sportlich und finanziell „wehtut“. Von November an gerechnet haben wir bis zunächst einschließlich März 2021 beschlossen, keine Abteilungsbeiträge zu berechnen, sondern lediglich den Grund-Mitgliedsbeitrag zu erheben.

Wir werden gemeinsam als "gesunder" Sportverein die Krise überstehen können und freuen uns auf die vielfältigen Aufgaben der Zukunft. Damit wir schnell damit loslegen können, beachtet bitte alle im privaten und sportlichen Umfeld die Hygieneregeln und -maßnahmen, so dass nicht nur der Sportverein, sondern jedes einzelne Mitglied die Krise gesund übersteht!

Für den Vorstand des MTV Jever von 1862 e.V., Stefan König, Vorsitzender

09. März 2021

